

これまでの 実施事業

交通安全

● 3市合同交通安全街頭啓発

「秋の交通安全市民総ぐるみ運動」の期間に併せて、交通安全を呼びかけました。

3市合同で交通安全啓発を行うことで、相互に交流を図り、広く交通安全意識の高揚と交通安全ルールの遵守を呼びかけようと平成20年に初めて実施されました。3市の町内会・団体、警察署員など約300人が参加しました。



▲3市を結ぶ国道337号で実施

祭り

● 「手稲山口運河まつり」に小樽市からも市民が参加

毎年星置の山口運河で開催される「手稲山口運河まつり」。運河を舟で渡る体験乗船などを通して、小樽市からの参加者も交え、花畔・銭函間運河の往時を懐かしみました。

今年は9月6日(日)に行われます。

たくさんの人たちが訪れました▶



スポーツイベント

● 「手稲山雪の祭典」「小学生バドミントン大会」に小樽市、石狩市の子どもたちが参加。

▼力強い滑りで果敢に挑戦



毎年冬に開催される「手稲山雪の祭典」。スキー競技の大回転に子どもたちが参加しました。

優勝を目指して、3市の子どもたちがバドミントンで汗を流しました。

迫力のスマッシュ▶



経済・観光

● 手稲区内のスーパーで、小樽物産展を開催。

平成20年9月と平成21年4月に、小樽市長、手稲区長のほか、ミスおたるが会場で記念品を配り、小樽の物産品や観光についてPRしました。

会場はたくさんの人たちで大盛況▶



知ってる？ 大浜みやこかぼちゃ

ホクホク感と味わいの深さが人気の大浜みやこかぼちゃ。手稲区から石狩市にかけて生産され、7月下旬から9月中旬まで出荷されます。

連携事業の一環として、このかぼちゃをつかい小樽の酒造メーカーが焼酎を生産しました。

※今回販売分は完売しました。



その他

● ホームページや広報誌を通じての情報交流

3市ホームページの相互リンクや各種広報資料の展示、また広報さっぽろ手稲区版において、小樽市、石狩市のお祭りを紹介しました。

● 3市連絡会議の開催

定期的に会議を開催し、交流・連携を促進していくための情報交換等を行っています。

● ラジオから手稲区情報を発信

小樽のラジオ放送局で、手稲区内の催し物などについての情報を小樽市民に向けて発信しています。

● 「おたる潮まつり」に参加

手稲区職員の有志約30人が、「潮ねりこみ」の踊りに参加しました。

ここで紹介した手稲区と小樽市、石狩市の連携事業以外にも、経済・雇用や観光などさまざまな分野で札幌市全体としての3市の関わりもますます深まっています。

今後もよりよいまちづくりのパートナーとして3市の交流を深める事業を実施していきます。

このページに関するお問い合わせは 地域振興課まちづくり推進係 ☎681-2400内線 (229)